



「空はるか」



令和4(2022)年10月3日(月) 発行者:白井 基

1泊2日で修学旅行に行ってきました!

6年生は、9月27日(火)~28日(水)に1泊2日の修学旅行に行きました。四国内での旅行でしたが、小学生になって初めての宿泊も体験することができました。



1日目はあいにくの雨で、予定していた「しまなみ海道サイクリング」はできませんでしたが、タオル美術館や村上海賊ミュージアム、今治城の見学を行いました。タオル美術館ではタオルで表現されたムーミン展やディズニー展があり、「映える」写真撮影をしていました。宿泊先では、班ごとに部屋での時間を楽しんでいました。

2日目の小豆島では予定していた行程を回ることができ、オリーブ園で

のほうき乗り体験やカヤック体験を楽しみました。

旅行を通して、集団で行動することの楽しさや大切さを学んでくれたのではないかと思います。小学校生活の残りの半年を有意義に過ごしてもらいたいと願っています。



1年生から5年生は、秋の遠足に行ってきました!

1年生から5年生は、9月28日(水)に秋の遠足に行きました。1・2年生は「讃岐まんのう公園」に行き、



ハーブ教室でキーホルダーづくりなどを楽し

みました。3年生は、「県社会福祉総合センター」で車いす体験や視覚障がい者体験などを行いました。4年生は「バイオマス資源化センター」や「金丸座」を見学しました。5年生は「防災センター」で災害に関わる体験活動を行いました。

各学年の学習に関連した場所での活動だったので、今回の体験がこれからの学習に結びついてくれることを期待しています。

